

finanzas / economía / gruma-invierte-us-5-7-millones-en-planta-de-alimentos-balanceados

FAVORECERÁ A LOS CLIENTES DEL CENTRO DEL PAÍS

Regresar

Martes 31 de Mayo de 2016 15:35 hrs

COMPARTIR +

## Gruma invierte US\$5.7 millones en planta de alimentos balanceados

Cuenta con una capacidad instalada para generar más de 10,000 toneladas mensuales



La planta estará ubicada en el corredor industrial de Apizaco, Tlaxcala

El presidente y director general de Gruma, **Juan González Moreno**, inauguró “Agromas”, la nueva planta de alimentos balanceados de la compañía para consumo y nutrición animal, ubicada el **corredor industrial** de Apizaco, Tlaxcala.

A detalle dijo que con este proyecto se busca atender principalmente a **clientes** de los estados de Tlaxcala, Puebla, estado de México, Hidalgo, ciudad de México, Querétaro, Morelos, Guerrero, Veracruz y Oaxaca.

“Esta nueva unidad representa una inversión de más de \$5.7 millones de dólares, la generación de empleos en la entidad y cuenta con una capacidad instalada para generar más de 10,000 toneladas mensuales de producto”, aseveró González Moreno.

"Para **Gruma** es motivo de orgullo la inauguración de esta nueva procesadora que nos consolida como una empresa 100% mexicana y de primer nivel", agregó

Esta nueva planta, continuó el empresario nuevoleonés, “nos permitirá ofrecer a nuestros clientes alimentos balanceados y enriquecidos con vitaminas y minerales para el consumo animal de diferentes especies, como bovino carne, bovino lechero, porcinos, aves, ovinos y conejos, entre otros”.

---

